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客家委員會 101年第 3次廉政會報會議紀錄 

時間：101年 11月 29日（星期四）下午 5 時 00分 

地點：本會第 1會議室 

主席：黃召集人玉振                       記錄：林宗毅 

出（列）席人員： 

        李副召集人朝明            鍾委員萬梅 

        許委員坤茂                吳委員景芳(外聘) 

        曾委員慶正(外聘)          曾委員煥鵬 

        范委員佐銘                廖委員育珮                 

        游委員進忠                江委員清松                  

        黃委員玉鄉                葉委員月津 

傅委員兆書              陳委員兼執行秘書振銘        

壹、 主席致詞： 

    二個月一次的廉政會報很快又到了，首先謝謝各位委員今

天的參與，對於廉政這個議題，我們要努力的地方還是很多，

所以我希望透過每次的會報，藉由政風室所準備相關資料及廉

政署推動新的廉政政策方向，以增進本會對廉政的推動，所以

這個會報對本會是非常有幫助，現在我們開始開會。 

貳、 確認上次會議紀錄。(略) 

參、 秘書單位工作報告：(詳會議資料) 

一、 前次廉政會報主席裁事項執行情形。(略) 

二、 政風業務報告。(略) 

肆、 專題報告：調查局保防工作簡報(略） 

伍、 討論事項： 

第一案：為擴大社會參與，建構全面防貪網絡，建議於本會、

苗栗文化園區及六堆客家文化園區廉政宣導，以型塑

廉能政府形象。(政風室提案)   
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主席裁示： 

    照案通過，在本會 8 樓、11 樓及客發中心二個園區服務

台，擺放廉政宣導文宣供民眾自由取閱。另政風室可配合本會

舉辦大型活動時，適時加強廉政宣導，以增進民眾對政府反貪

及防貪作為之認識。 

第二案：為活化廉政與法治教育宣導，並提升本會同仁公務機

密維護與資訊安全觀念，擬辦理參訪調查局活動。

(政風室提案) 

主席裁示： 

照案通過。 

陸、臨時動議： 

  曾委員慶正提案： 

    我發現各個政府機關都有一個問題，我收到很多信都是

來自公家機關，寄件的資料通常都是上網搜尋來的，例如：

有趣的影片、介紹風景等，查看寄件流程，中間或原始都來

自公務員，而且都是上班時間寄出，對此類信件互傳方式很

容易夾帶電腦病毒、引起駭客入侵等，所以我公司也都有裝

防毒軟體，我想瞭解公家機關是否有機制防止駭客入侵。 

  執行秘書陳振銘： 

    對於曾委員慶正提案，如何防範上網的時候駭客入侵，

對於首長或處理機密業務的同仁，建議可採行電腦實體隔離

作業方式，以防機敏(密)資料外洩。 

曾委員煥鵬： 

    據瞭解，本會資訊作業主要是內網的方式，並未上到外

網，另對於資安部分，事實上不鼓勵同仁用 USB把未做完的

工作帶回家。對於剛剛陳執行秘書的提議，本處會再研議後
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向主任委員報告。 

  主席裁示： 

     本案請綜合規劃處研議。 

柒、主席結論： 

各位委員，今天雖然我們討論的議案都很單純，但剛才臨

時動議曾委員所提到，確實是各機關普遍面臨的問題，也確確實

實比較難以解決，因為以現在資訊的發達程度，恐難禁止上網蒐

尋資料，至於加強資安的問題，我想各委員建議都很有建設性，

本會可以進一步研議，如何加強本會資訊安全這部分，包括加強

本會同仁的在職訓練，讓同仁體認到資安的重要，這也是我們需

要經常做資安演練的原因。保防及資安涉及國家安全，政風業務

涵蓋資訊安全及保防，因此，未來我們要持續加強資安的訓練及

演練。 

我們一開始就已經提到，廉政署一直都很積極的在推動各

項措施，我們客委會也都率先響應，包括把廉政會報固定為二個

月召開一次，我們政風室雖然人很少，但也積極在設想，怎麼樣

把廉政會報開的更有效率，我們也都在學習與摸索。今天很謝謝

各位委員提供各種寶貴的意見，廉政是永續的工作，本會目前不

管是政風或是人事室的教育訓練，都將持續加強同仁有關廉政的

知識，並落實請託關說要點的登錄，因為請託關說是自古即有，

於今尤烈，基於負責任及自保，本會同仁都應該依規定辦理，當

然此部分也要多舉辦請託關說登錄教育訓練，今天非常謝謝所有

的委員來參加本次會議，謝謝！ 

捌、散會：下午 17時 40分。 


